

TALCAHUANO, Noviembre 27 de 1973

Señor
José Roberto Alegría Godoy
Sección Bote
QUIRIQUINA

Querido amercito:

Estuve toda la semana pendiente que llegarías, pero lo único que quiero es que sea en la presente, las niñas están bien, no se cansan de preguntar por el viejo. El resto de la gente sin novedad. El Viernes cuando llegué al campo, a las 11 justa, me encontré con función de copuchas, claro que la cosa era para preocuparse, el incendio se declaró de la chacra hacia la línea, arrasó con los corales, y empezó el fuego por el bosque, afortunadamente se había podado las ramas bajas de los pinos, por lo que no permitió que las llamas se fueran al ramaje. En resumen, quedó todo chamuscado, los chanchos quedaron sin parte de comida, etc. y etc. Los autores de esta genial obra, fueron unos cabros que pasaron fumando al río, y posiblemente botaron la colilla a los pastos que están reseco.

Las niñas, estaban asustadísimas con el incendio, porque la verdad que impresionaba su poco, y más de noche que no se puede hacer mucho, porque los bomberos dijeron que el reglamento les impedía hacer algo más en los incendios forestales cuando llegaba la noche, lo único era, detener el fuego. Bueno, no tuvo el asunto mayor trascendencia, y lo mejor que el trigo y chacras, quedaron lejitos y no se perdió nada.

Otra cosa, por fin llegó el bolso, está todo conforme a la lista que mandaste, el día viernes te despacharé ropa limpia.

Deseando que pronto estés junto a nosotros, que presiento será muy luego, recibe saludos de todas las viejas de Río Claro, y de nuestras niñas, de mí el deseo de estar juntos de nuevo.

Te quiere y ama como siempre.

Van cartas de las niñas

